

## **BERITA ACARA RAPAT PARIPURNA DPRD**

Pada hari ini Senin Tanggal Dua Belas Bulan Agustus Tahun Dua Ribu Dua Puluh Empat, Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Kuningan yang dipimpin oleh Nuzul Rachdy, S.E., Ketua DPRD Kabupaten Kuningan telah melaksanakan Rapat Paripurna DPRD dengan acara Penyampaian Jawaban Bupati atas Pandangan Umum Fraksi-Fraksi DPRD terhadap Nota Pengantar Bupati mengenai Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kuningan tentang Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2024. Berdasarkan ketentuan Pasal 90 ayat (4) Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 12 Tahun 2018 Tentang Pedoman Penyusunan Tata Tertib Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Provinsi, Kabupaten dan Kota juncto Pasal 154 ayat (4) Peraturan DPRD Kabupaten Kuningan Nomor 1 Tahun 2022 tentang Tata Tertib DPRD disebutkan bahwa setiap Rapat DPRD dibuat Berita Acara dan Risalah Rapat.

Selanjutnya Rapat Paripurna DPRD hari ini dengan acara Penyampaian Jawaban Bupati atas Pandangan Umum Fraksi-Fraksi DPRD terhadap Nota Pengantar Bupati mengenai Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kuningan tentang Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2024 telah dilaksanakan selama 2 (dua) dari mulai pukul 09:00 sampai dengan pukul 11:00 WIB berjalan tertib dan lancar.

Demikian Berita Acara dibuat dalam rangkap 3 (tiga) dan untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.

Kuningan, 12 Agustus 2024  
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN KUNINGAN  
PIMPINAN RAPAT



**NUZUL RACHDY, S.E.**  
KAB. KUNINGAN



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN KUNINGAN**

**RISALAH  
RAPAT PARIPURNA DPRD  
KABUPATEN KUNINGAN**

- Nomor : 172/ 19 /DPRD  
Tahun Sidang : 2024  
Masa Persidangan : III (Tiga)  
Jenis Rapat : Rapat Paripurna DPRD  
Sifat Rapat : Terbuka Untuk Umum  
Hari / Tanggal : Senin, 12 Agustus 2024  
Waktu : Pukul 09:00 – 11:00 WIB  
Tempat : Ruang Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Kuningan  
Acara : Penyampaian Jawaban Bupati atas Pandangan Umum Fraksi-Fraksi DPRD Terhadap Nota Pengantar Bupati mengenai Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kuningan tentang Perubahan Anggaran Pendapatan Dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2024
- Pimpinan Rapat : 1. Nuzul Rachdy, S.E., (Ketua DPRD Kabupaten Kuningan)  
2. Hj. Kokom Komariyah (Wakil Ketua DPRD Kabupaten Kuningan)  
3. H. Dede Ismail, S.IP. (Wakil Ketua DPRD Kabupaten Kuningan)
- Sekretaris DPRD : Dr. Deni Hamdani, M.Si.

**YANG HADIR DALAM RAPAT PARIPURNA DPRD:**

**I. Dari Lembaga Legislatif (DPRD Kabupaten Kuningan)**

Pimpinan dan Anggota DPRD Kabupaten Kuningan

**II. Dari Lembaga Eksekutif/Unsur Pimpinan Daerah dan Para Undangan**

1. Penjabat Bupati Kuningan;
2. Forum Koordinasi Pimpinan Daerah;
3. Ketua Pengadilan Agama Kuningan;
4. Para Staf Ahli Bupati;
5. Para Asisten Daerah, Para Kepala SKPD;

6. Para Kepala Intansi Vertikal Se-Kabupaten Kuningan;
7. Kepala Bagian Lingkup Sekretariat Daerah dan Kepala Bagian Lingkup Sekretariat DPRD Kabupaten Kuningan;
8. Para Camat, Se-Kabupaten Kuningan;
9. Para Direktur Perumda Se- Kabupaten Kuningan.
10. Rekan rekan insan pers baik cetak maupun elektronik.

III. Sebelum Rapat Paripurna dibuka Pimpinan Rapat mengumumkan kehadiran Anggota DPRD, berdasarkan catatan Sekretariat DPRD, Anggota DPRD yang hadir dan telah menandatangani daftar hadir dari 50 orang Anggota, hadir 26 orang dan 24 orang berhalangan hadir dengan keterangan izin.

IV. Jalannya Rapat

Rapat dipimpin oleh **Nuzul Rachdy, S.E. (Ketua DPRD Kabupaten Kuningan)**

Dengan kehadiran Saudara – saudara Pimpinan Rapat mengucapkan terimakasih dan mengajak kepada hadirin untuk memanjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah memberikan karunia, rahmat dan hidayah-Nya kepada kita semua, shalawat dan salam semoga tetap tercurah limpah kepada junjungan kita yang senantiasa membimbing kita ke jalan yang benar dan diridhoi oleh Allah SWT sehingga kita dapat menghadiri Rapat Paripurna dalam keadaan sehat wal'afiat, kemudian Pimpinan mengajak untuk mengikuti jalannya Rapat dengan tertib.

Setelah Pimpinan Rapat memperhatikan kehadiran Anggota DPRD bahwa Rapat telah sesuai dengan Peraturan DPRD tentang Tata Tertib DPRD, Rapat telah sah dibuka.

Dengan diawali ucapan **Bismillahirrohmanirrohim** Rapat Paripurna DPRD dibuka dan terbuka untuk umum.

**Hadirin dan undangan yang kami hormati**

Segala puja dan puji syukur marilah sama-sama kita panjatkan kehadirat Allah SWT, yang senantiasa mencurahkan rahmat dan karunia-Nya, sehingga kita dapat bertemu kembali pada forum Rapat Paripurna DPRD dalam keadaan sehat wal'afiat

Sholawat beserta salam senantiasa kita persembahkan kepada junjungan kita, Nabi Besar Muhammad SAW, kepada keluarganya, sahabat - sahabatnya dan kita sebagai umatnya yang setia sampai akhir zaman. Aamiin yaa robal 'alaamiin.

Dengan kehadiran saudara – saudara yang telah memenuhi undangan Dewan, kami sampaikan ucapan terima kasih serta mengajak kepada hadirin untuk mengikuti jalannya rapat ini dengan tertib.

Berdasarkan catatan dari Sekretariat DPRD, 26 Anggota Dewan telah menandatangani daftar hadir dari seluruh unsur Fraksi yang ada di lembaga ini, sesuai dengan Tata Tertib DPRD, maka Rapat Paripurna ini telah dapat dibuka, dengan diawali ucapan **“Bismillahirrohmanirrohim”** Rapat Paripurna DPRD hari ini dengan resmi dibuka.

**Pimpinan Rapat mengetuk palu sebanyak 3 (tiga) kali xxx**

**Rapat Paripurna Dewan dan hadirin yang kami hormati**

Sebelum memasuki acara pokok, pada kesempatan ini izinkanlah kami menyampaikan hal yaitu sebagai berikut:

Pimpinan DPRD Kabupaten Kuningan telah menerima surat dari Fraksi Partai Amanat Nasional Nomor 003/F.PAN.DPRD/III/2024 Tanggal 12 Agustus 2024 Perihal Perubahan Komposisi Anggota Fraksi PAN pada Alat Kelengkapan DPRD Kabupaten Kuningan yaitu sebagai berikut:

1. Badan Anggaran DPRD semula Saudara Ade Abdul Jafar Sidiq, M. Kesos berubah menjadi Saudara H. Uba Subari.
2. Badan Musyawarah DPRD semula Saudara H. Uba Subari berubah menjadi Saudara Ade Abdul Jafar Sidiq, M. Kesos.

Sebagaimana kita ketahui bersama pada Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Kuningan Tanggal 7 Agustus 2024 Fraksi – Fraksi DPRD telah menyampaikan Pandangan Umum terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kuningan Tentang Perubahan Anggaran Pendapatan Dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2024

Dalam Pandangan Umumnya tersebut, Fraksi – Fraksi DPRD telah memuat beberapa pertanyaan, masukan dan tambahan informasi serta saran yang perlu mendapat tanggapan atau jawaban dari Saudara Penjabat Bupati.

Sehubungan hal itu, berdasarkan jadwal yang telah ditetapkan oleh DPRD serta undangan yang telah kami sampaikan, acara Rapat Paripurna DPRD hari ini adalah: **“Penyampaian Jawaban Bupati atas Pandangan Umum Fraksi-Fraksi DPRD terhadap Nota Pengantar Bupati mengenai Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kuningan tentang Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Tahun Anggaran 2024”**.

**Rapat Paripurna Dewan dan hadirin yang kami hormati**

Baiklah kita mulai pada acara **pokok** yaitu Penyampaian Jawaban Bupati atas Pandangan Umum Fraksi–Fraksi DPRD mengenai Rancangan Peraturan Daerah tentang Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Kabupaten Kuningan Tahun Anggaran 2024.

Kepada Saudara Penjabat Bupati kami persilahkan.

**JAWABAN BUPATI  
ATAS  
PANDANGAN UMUM FRAKSI – FRAKSI DPRD  
TERHADAP  
NOTA KEUANGAN  
PERIHAL  
RANCANGAN PERUBAHAN  
ANGGARAN PENDAPATAN DAN BELANJA DAERAH (APBD)  
TAHUN ANGGARAN 2024**

---

---

**Disampaikan oleh Drs. H. R. Iip Hidajat, M.Pd.  
(Penjabat Bupati Kabupaten Kuningan)  
(Naskah Terlampir)**

**PENYERAHAN DOKUMEN  
JAWABAN BUPATI  
ATAS  
PANDANGAN UMUM FRAKSI – FRAKSI DPRD  
TERHADAP  
NOTA KEUANGAN  
PERIHAL  
RANCANGAN PERUBAHAN  
ANGGARAN PENDAPAT DAN BELANJA DAERAH (APBD)  
TAHUN ANGGARAN 2024  
KEPADA PIMPINAN DPRD KABUPATEN KUNINGAN**

Pimpinan Rapat menyampaikan ucapan terima kasih kepada Saudara Penjabat Bupati yang telah menyampaikan Jawaban Bupati atas Pandangan Umum Fraksi–Fraksi DPRD terhadap Rancangan Peraturan Daerah tentang Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Kabupaten Kuningan Tahun Anggaran 2024.

**Rapat Paripurna Dewan dan hadirin yang kami hormati**

Demikian tadi telah kita simak bersama Nota Jawaban Bupati atas Pandangan Umum Fraksi – Fraksi DPRD terhadap Rancangan Peraturan Daerah Kabupaten Kuningan Tentang Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Kabupaten Kuningan Tahun Anggaran 2024.

Dari Nota Jawaban Bupati tersebut, dapat kami simpulkan, bahwa antara isi dari Nota Jawaban Saudara Bupati dengan Pandangan Umum Fraksi-Fraksi tidak terdapat perbedaan pendapat yang prinsipil.

Oleh karena itu, Pimpinan memandang tidak perlu diadakan Pandangan Umum tahap ke dua, mudah-mudahan Jawaban Penjabat Bupati dapat memenuhi harapan kita semua sehingga pada akhirnya dapat terwujud suatu Peraturan Daerah yang dapat memberi manfaat bagi kepentingan masyarakat Kabupaten Kuningan. Untuk itu kami mohon persetujuan dari forum Rapat Paripurna DPRD.

Apakah setuju tidak perlu diadakan Pandangan Umum Fraksi tahap ke 2 (dua)?

**Peserta Rapat: Setuju**

**Pimpinan Rapat mengetuk palu sebanyak 1 (satu) kali** x

**Pimpinan Rapat mengucapkan terima kasih.**

Selanjutnya hal-hal yang memerlukan tambahan penjelasan dan hal-hal lainnya, guna penyempurnaan Rancangan Peraturan Daerah Tentang Perubahan Anggaran Pendapatan Dan Belanja Daerah Kabupaten Kuningan Tahun Anggaran 2024, akan dibahas dan dikaji lebih mendalam oleh Badan Anggaran DPRD, hal ini sesuai dengan ketentuan Peraturan Perundang-Undangan.

Selanjutnya berdasarkan Peraturan DPRD Nomor 1 Tahun 2022 Tentang Tata Tertib DPRD Kabupaten Kuningan disebutkan bahwa Persetujuan Bersama terhadap Rancangan Peraturan Daerah Tentang Perubahan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Kabupaten Kuningan Tahun Anggaran 2024 paling lambat minggu ke 4 (empat) Bulan September 2024, oleh karena itu Raperda tentang Perubahan Anggaran Pendapatan Dan Belanja Daerah Kabupaten Kuningan Tahun Anggaran 2024 akan diambil Keputusan DPRD pada Tanggal **30 Agustus** Tahun 2024 dalam forum Rapat Paripurna DPRD yang akan datang.

#### **Rapat Paripurna Dewan dan hadirin yang kami hormati**

Sebelum menutup Rapat Paripurna DPRD hari ini, kami menyampaikan ucapan terima kasih kepada Sdr. Penjabat Bupati, Pimpinan dan Anggota DPRD, Forum Koordinasi Pimpinan Daerah, Ketua Pengadilan Agama, Penjabat Sekretaris Daerah, para Kepala SKPD, serta undangan

lainnya, atas perhatian dan kehadirannya kami sampaikan ucapan terima kasih.

Akhirnya dengan ucapan alhamdulillah hirrobil alamin Rapat Paripurna DPRD hari ini kami tutup

**Pimpinan Rapat mengetuk palu sebanyak 3 (tiga) kali xxx**

***Wallahul Muwaffiq Ila Aqwamit Tharieq***

***Wassalamu'alaikum Wr.Wb.***

Kuningan, 12 Agustus 2024  
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
KABUPATEN KUNINGAN  
PIMPINAN RAPAT



**NUZUL RACHDY, S.E.**  
KAB. KUNINGAN

SEKRETARIS DPRD  
KABUPATEN KUNINGAN



**Dr. H. DENI HAMDANI, S. Sos., M.Si.**  
Pembina Utama Muda  
NIP. 19710308 199202 1 001